

NEWS

Heidbüchel heute

Fünf Jahre OMC-Beratung: Der Erfolg gibt uns recht, wir machen weiter so !



Köln, 31.07.2025 – Eigentlich schreibe ich nicht gerne über mich. Aber ich muss sagen, die letzten fünf Jahre machen mich stolz. Nicht auf mich, sondern auf die vielen tollen Menschen, mit denen ich zusammenarbeiten durfte und mit denen ich gemeinsam gewachsen bin und etwas bewegt habe - für unsere Seniorinnen und Senioren.

Die vielleicht wichtigste Erkenntnis aus fünf ereignisreichen Jahren ist, dass Interims-

Kontakt: Guido Heidbüchel, CEO OMC GmbH
St.-Blasius-Straße 10 · 50170 Kerpen · Deutschland
Tel. +49 (0) 1517 4440179

OMC

Beratung im
Gesundheitswesen

Die OMC ist eine Beratungsgesellschaft mit den Schwerpunkten Interims-Management, Beratung und Coaching im Gesundheitswesen. Ihre Klienten sind Träger von Einrichtungen aller Wohnformen im Senioren- und Gesundheitswesen.

Die OMC analysiert, begleitet in transparenten Prozessen. Die Gesellschaft unterstützt beim Aufbau (Ramp-up) und hilft bei bestehenden Einrichtungen im Bereich Interims-Management, gesunde Strukturen zu implementieren.

Die OMC schafft verlässliches Wohnen und Leben im Alter, sorgt so für Versorgungssicherheit der Bewohner*innen und hilft bei der Weiterentwicklung der Mitarbeitenden.

Management nicht Hochglanzbroschüre heißt, sondern Ärmel hochkrempeln und loslegen. Wenn ein Haus in Schiefelage ist, ist Coaching-on-the-Job von Einrichtungsleitung, Pflegedienstleitung und Wohnbereichsleitung einer der wichtigsten Bausteine.

Veränderung kommt von ändern - dies tut oft weh. Aber ohne Schmerz geht es meist leider nicht. Die Kehrtwende ist zu schaffen, aber dies bedeutet viel Disziplin, Einsatz, Fleiß und Wille. Eine gut funktionierende Einrichtung läuft nur, wenn das Team harmonisiert und gemeinsam Hand-in-Hand funktioniert.

Wenn dies nicht gegeben ist, muss man an dieser Nahtstelle „Teamgeist“ zuerst ansetzen. Dies braucht mitunter eine Weile und dauert länger, als man möchte. Aber gerade hier steckt der Schlüssel zum Erfolg. Die Pflege ist einer der dankbarsten Jobs der Welt, denn am Ende des Tages steht der Mensch, der gut versorgt und betreut wurde.

Dies alles braucht Zeit. Und es geht nicht von heute auf morgen. Aber in 100 Tagen ist eine Kehrtwende zu schaffen, zumindest so, dass darauf weiter aufgebaut werden kann. Unsere Mandate der letzten fünf Jahre zeigen genau das - und wir machen weiter so.

Vergessen wir nie: Wir alle werden einmal alt und möchten einen schönen, sicheren und gut versorgten Lebensabend genießen. Dies ist meine Passion schon seit dem Zivildienst. Ich möchte meine Berufung gerne weitertragen. Denn wenn der Mensch zählt, dann ist es mehr als Arbeit.

www.omc-beratung.de